

# *Dimite primer ministro de Perú*

---



Lima, 8 mar (RHC) El primer ministro peruano, César Villanueva, renunció este viernes, según fuentes cercanas al Gobierno así como diversos medios de prensa, y con ello desató una serie de conjeturas sobre una recomposición del gabinete ministerial.

Según la versión, Villanueva oficializó su decisión ante el presidente Martín Vizcarra ayer, en una jornada en la que pareció insinuar cambios inmediatos, pues en un homenaje del parlamento al Día Internacional de la Mujer, dijo que habrá más mujeres en el equipo ministerial.

La dimisión del primer ministro, según la constitución, conlleva la de todo el gabinete ministerial por lo que la decisión de Villanueva deja al mandatario en libertad de nombrar a nuevos titulares.

Vizcarra tocó también el tema esta jornada durante el discurso por el Día de la Mujer y señaló que solo tiene cinco ministras sobre un total de 18 y añadió que 'va a haber más porque tenemos que aumentar hasta llegar a la paridad'.

La caída de Vizcarra y Villanueva en las encuestas, si bien el primero se mantiene aún con más de 50 por ciento de aprobación, motivó diversas críticas y la percepción de que la inacción o limitaciones de sus ministros figura entre los motivos del declive, lo que haría necesarios más relevos.

El diario La República, en su versión de Internet, cita trascendidos que apuntan a que el reemplazante de Villanueva sería el actual ministro de Justicia y protagonista de intensos debates con la oposición, Vicente Zaballos.

En menor medida se menciona al expremier y excanciller Allan Wagner, quien presidió una comisión no oficial que elaboró a pedido del gobierno un proyecto de reforma política recientemente entregado para su análisis por Vizcarra.

Varios ministros reciben críticas a su desempeño, como el canciller, Néstor Popolizio, cuyo retiro demandan sectores políticos progresistas y organizaciones sociales, por la política contra el Gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro.

César Villanueva asumió el premierato el primero de abril de 2018 y las versiones citadas señalan que su alejamiento se debe a razones personales y no a discrepancias con el presidente.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185417-dimite-primer-ministro-de-peru>



**Radio Habana Cuba**